

*Evaluó Salvador Valdés Mesa
Programa de Soberanía
Alimentaria en Cienfuegos
(+Audio)*



Todas las decisiones están dando oportunidades para enfrentar y fracturar el bloqueo. Foto / Mireya Ojeda

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba, 8 oct (RHC) El Vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa evaluó la víspera en esta ciudad la marcha del Programa de Soberanía Alimentaria y educación nutricional unido al cumplimiento de la campaña de primavera, el avance de la campaña de frío y la implementación de 63 medidas para dinamizar la economía del país.

Acompañado de la primera secretaria del Partido en la provincia, Maridé Fernández López y del gobernador Alexandre Corona Quintero sostuvo un intercambio con dirigentes del sector, empresarios e

intendentes. Fueron escogidos para rendir cuenta los municipios de Rodas y Lajas, que presentan algunas dificultades.

Debates que abarcaron el Autoabastecimiento Municipal y teniendo en cuenta los incumplimientos y decrecimientos en los volúmenes de leche, luego del informe central que leyó la Delegada Provincial de la Agricultura, Mariela Díaz Chávez.

Las potencialidades de Cienfuegos, que en la agricultura debe hacer un aporte importante para la alimentación de La Habana, las exportaciones y la recuperación de los servicios para el turismo, a pesar de limitaciones por el bloqueo comercial económico y financiero del gobierno de Estados Unidos fueron aspectos destacados por el miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.



Intercambio con dirigentes del sector, empresarios e intendentes

“Son distintas y diferentes las condiciones, dijo, y todas las decisiones están dando oportunidades para nosotros enfrentar y fracturar el bloqueo, como expresa el compañero Día-Canel. Disponemos de ciencia y técnica, las nuevas tecnologías, las universidades, los centros de investigación y otras instituciones científicas, con resultados en la innovación y que están a nuestra disposición”.

Salvador Valdés consideró que nunca podemos olvidar los conocimientos de los campesinos, que se transmiten de generación en generación, además de ser siempre muy inteligentes y audaces en la toma de decisiones porque tiene la certeza de que vamos a salir adelante.

Por su parte, Rafael Santiesteban Pozo, Presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños se refirió a las tareas de los campesinos y al aseguramiento de las producciones para el fin de año, mientras al quehacer de los cultivos varios se refirió Miguel Rosales Román, Director Nacional por el Ministerio de la Agricultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273064-evaluo-salvador-valdes-mesa-programa-de-soberania-alimentaria-en-cienfuegos-audio>



Radio Habana Cuba